



10月は中間テスト、体育祭と大きな活動が続きました。1年生にとって初めての体育祭でしたが、天候にも恵まれて予定通りの内容を行うことができました。学年種目として、「台風の目」と学級対抗リレーを行いました。最後まで決着がつかないほど盛り上がった競技でした。最初の練習ではうまくいかないことが多かったですが、練習を重ねるうちにレベルがどんどん向上してきました。1年生は2クラスしかいないため、お互いに相手を意識して競い合う姿が印象的でした。今回はクラスの団結を高める上で有意義な体育祭となりました。

また、学年だけでなく、3学年まとまって行う中で先輩の頑張る姿に影響を受けた生徒も多かったです。特に応援団中心に応援練習を重ねていき、体育祭本番で各色とも力強く立派な応援ができました。来年度はもっとやりたいと訴えた生徒も多かったです。

11月は12月の合唱コンクールに向けて、各クラスでの練習も本格的になっていきます。体育祭でみせたクラスのまとまりを、ぜひ合唱コンクールでも発揮してほしいです。



<体育祭結果>

- 総合優勝 白組 ○応援賞 紅組 ○色別対抗リレー 白組青チーム
- 学年種目1位 「台風の目」1組、「学級対抗リレー」1組

11月の学習

教科	学習内容	教科	学習内容
国語	竹取物語	音楽	合唱コンクールに向けて
数学	比例と反比例	美術	粘土製作（季節を彩る和菓子）
英語	Program 7、Our Project②	男子体育	バレーボール、保健分野
理科	単元3 身近な物理現象（光と音の性質）	女子体育	ソフトボール、保健分野
社会	歴史（古代～平安時代）	家庭	衣生活

